

emplois aux enfans des nobles. Ils peuvent aussi s'intéresser à l'établissement des filles de ces mêmes nobles, en leur faisant trouver des partis avantageux. Un simple curé doit être ménagé, car il peut faire du bien aux gentilshommes. Les officiers doivent aussi tâcher d'entretenir une bonne correspondance avec les ecclésiastiques; il faut, non seulement que leur conduite soit régulière, mais encore celle de leurs soldats, en empêchant les désordres qu'ils pourraient faire dans leurs quartiers.

Les guerriers n'entreprennent jamais rien sans la délibération du conseil, qui est composé de tous les anciens de la nation; c'est-à-dire des vieillards au dessus de soixante ans. Avant que ce conseil s'assemble, le crieur avertit par les cris qu'il fait dans toutes les rues du village: alors les vieilles gens accourent à certaine cabane destinée exprès pour cela, où ils s'asseyent sur le derrière en forme de losange, et après qu'on a délibéré sur ce qui est à propos de faire pour le bien de la nation, l'orateur sort de la cabane, et

les jeux
cercle
tent, a
libération
fin de
bien!

Fureurs

L'attaq
les Fran
haine la
en rage l
avait mis
à la chas
bêtes sau
plus que
nation, c
natale. N
Français
naient le
qu'un pr
dans une
sauvage l